

Fecha: 10-12-2024

Medio: Diario Concepción

Supl.: Diario Concepción

Tipo: Noticia general

Título: Salas de Estimulación del SSC duplicaron atenciones en 2024

Pág.: 11
Cm2: 613,3
VPE: \$ 737.140Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No DefinidaDiario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

Desde enero a octubre de 2024, se han atendido 690 niños y niñas, entre 0 y 4 años, en las ocho comunas que abarca la jurisdicción penquista, un 73% más que en el mismo período de 2023, donde se registraron 398 atenciones.

“Las Salas de Estimulación pertenecen al Programa Chile Crece Contigo y forma parte de las modalidades de apoyo al desarrollo infantil, siempre alineadas con el Programa Infantil. Actualmente, en la Red Asistencial, contamos con Salas de Estimulación en los 21 Centros de Salud Familiar (Cesfam), cuatro hospitales y algunas postas rurales. A ello, se suman algunos centros comunitarios como jardines infantiles y juntas vecinas”, detalló Marcela Jiménez, referente del programa Chile Crece Más del SSC.

Del total de atenciones hasta octubre 2024, el 87% de realiza en centro de salud municipales, y el 13% restante, en hospitales. Entre las comunas con mayor número de atenciones se encuentra Concepción (154), San Pedro de la Paz (145) y Coronel (97).

Katherine Meza, educadora de párvulos encargada de la Sala de Estimulación de Cesfam Hualqui comentó que la prestación que se ofrece es de carácter transitorio. “Los niños llegan derivados del equipo de enfermería que son quienes realizan el control del niño sano y aplican distintas pautas que permiten la intervención temprana, y, si es necesario, la derivación oportuna a especialistas. De esta manera, lo que hoy día más recibimos, son pequeños con retraso del lenguaje o motor, y en situación de vulnerabilidad”, explicó la profesional.

Después de tres meses, Verónica Inostroza de 2 años, volvió a iniciar un nuevo ciclo en la Sala de Estimulación del Cesfam de Hualqui. “Entró porque le faltaban palabras, de cincuenta, nombró diez. Y también por su carácter, tiene un carácter muy fuerte y eso hay que controlarlo”, indicó Pabla Ramírez, madre de la pequeña. Agregó, además, que ha sido una buena experiencia porque las



EN EL GRAN CONCEPCIÓN

Salas de Estimulación del SSC duplicaron atenciones en 2024

Con el objetivo de entregar atención a niños y niñas que presenten alteraciones en su desarrollo motor o del lenguaje, las Salas de Estimulación de la Red del Servicio de Salud Concepción (SSC) trabajan a diario para garantizar el bienestar integral de los menores.

ayudan, aconsejan y cooperan para el desarrollo óptimo de Verónica.

Por su parte, Erico Montero, padre del pequeño Eric de un año, declaró que, “hace un mes llegamos a la sala de estimulación y nos ha ido bien, impecable, ha habido avances y ahora el niño hace más cosas que antes, por ejemplo, camina solito, juega con más cosas, entonces ha ido avanzando bastante”.

Las Salas de Estimulación están, generalmente, dotadas de educadores de párvulos, fonoaudiólogos y psicólogos, y en algunos casos, con terapeutas ocupacionales y kinesiólogos. Este equipo, lleva a cabo un rol fundamental en el desarrollo sano y óptimo de los niños y niñas, y tiene la oportunidad de pesquisar déficits de manera temprana a través de una atención personalizada.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
contacto@diarioconcepcion.cl